

Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023 (27.794 EUR)



Watersportparadise.nl

Locatie **Noord-Brabant, Helmond**
<https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z>

Type: Waterscooter
 Diepgang: 0,30 m
 Afmetingen (LxB): 345 x 126 cm
 Merk motor: Rotax 1630 ACE
 Tankinhoud: 60 liter
 Ligplaats: 5705 AE, In verkoophaven

Opties en accessoires
 DieptemeterKompas
 Bijzonderheden

Nieuw, 2 jaar volledige fabrieksgarantie

NOG 1 beschikbaar! direct leverbaar

 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	<p>KEY FEATURES</p>  <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>NEW large panoramic 7.8" wide color LCD display</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>	 <p>https://www.advertentiax.nl/x-1787161-z</p> <p>Sea-Doo GTX 300 LTD IDF 2023</p>
---	--	--	--	--	--	--	--	--	--

? Ergolock touring seat with knee pads

? Large swim platform with LinQ? attachment system

? Direct-access front storage

? Limited Package: USB port, watercraft cover, storage bin organizer, depth finder and more.

Omschrijving Duits

Neu, 2 Jahre volle Herstellergarantie

Das 1. Wasserfahrzeug, das auf dem Wasser herumhängt, mit der größten Badeplattform der Branche und einem abnehmbaren Sitz, der es ermöglicht, zu faulenzeln oder ein Picknick zu genießen. Außerdem besteht die Möglichkeit, ein Bluetooth-Audiosystem und zusätzliche Ladung, wie z.B. einen Kühler, hinzuzufügen. Der neue Standard für Wasserfahrzeug-Touren.

BEGRENZTES PAKET

Bietet Ihnen eine Menge exklusiver Extras wie eine Wasserfahrzeugabdeckung, einen USB-Anschluss, eine abnehmbare Trockentasche, ein Sicherheitspaket und exklusive Farbgebung. Außerdem ein Tiefenmesser, Wassertemperaturmesser, Hochleistungs-VTS und mehr.

MODULARER ERGOLOCK-SITZ

Der schmale Sitz bringt Ihre Knie in einer natürlichen Fahrposition näher zusammen, während die gestufte Sitzkonstruktion mehr Seitenhalt und Stabilität für Sie und Ihre Passagiere bietet. Außerdem bietet der abnehmbare Rücksitz noch mehr Platz zum Abhängen, Sonnenbaden oder für ein Picknick von Angesicht zu Angesicht.

GROÙE SCHWIMMPLATTFORM

Das erste Wasserfahrzeug, das mit der größten Schwimmplattform der Branche auf dem Wasser hängt. Er ist flach, stabil und komfortabel und eignet sich ideal zum Einsteigen, Liegen und zur Vorbereitung auf den Schleppsport. Schaffen Sie noch mehr Platz, indem Sie den hinteren Sitz entfernen.

ST3 HULL

Egal, ob Sie mit hoher Geschwindigkeit über raue Offshore-Gewässer stampfen, in einer Bucht ausruhen oder einfach nur von der Seite einsteigen, der breitere Rumpf bietet dank eines niedrigeren Schwerpunkts und eines verbesserten Rumpfdesigns eine branchenweit führende Stabilität.

DIREKTER ZUGRIFF AUF DEN VORDEREN SPEICHER

Ihre gesamte Ausrüstung ist jetzt in Reichweite. Der erste Frontspeicher mit direktem Zugang der Industrie öffnet sich durch einfaches Anheben der Lenkereinheit. Keine Klagebefugnis erforderlich. Es ist der klügste wasserbeständige Speicher, den wir je in ein Wasserfahrzeug eingebaut haben und bietet Platz für Ihr nächstes Abenteuer.

HINTERES LADELINKSYSTEM

Mit dem sicheren Quick-Attach-LinQ-System ist jetzt eine zusätzliche Ablage auf der Rückseite möglich. Es ermöglicht es, einen Tankwagen, eine Tasche, einen Kühler und vieles mehr mit Hilfe von zwei bequemen, integrierten Befestigungspunkten einfach an der Rückseite Ihres Wasserfahrzeugs anzubringen.

BLUETOOTH-AUDIOSYSTEM

Das branchenweit erste vollständig integrierte, wasserdichte Audiosystem sorgt dafür, dass Sie überall Spaß haben, mit 100 Watt Gesamtsystemleistung, vollständig wasserdichter Leistung, Bluetooth-Konnektivität und externen Wiedergabesteuerungen, die dafür sorgen, dass der perfekte Song immer an Deck ist.

WASSERDICHTER TELEFONZELLE

Ein wasserdichtes Fach mit integriertem USB-Anschluss*, damit Ihre Geräte, einschließlich Telefone oder Kameras, aufgeladen bleiben und in einer stoßdämpfenden, wasserdichten Halterung untergebracht werden können.

TOURING-FUNKTIONEN

Verbringen Sie den ganzen Tag mit diesen Standardfunktionen: Neigungssteuerung, Tempomat und Langsamfahrstellen sowie eine Einstiegsleiter für puren Komfort.

ROTAX 1630 ACE MOTOR

Leistungsstarker Motor, der mit der Advanced Combustion Efficiency-Technologie ausgestattet ist. Pulsstarke 300 PS Rotax 1630 ACE für bessere Beschleunigung.

INTELLIGENTE BREMSE UND RÜCKWÄRTS (iBR)

Von der U.S. Küstenwache für die Verbesserung der Bootssicherheit seit 2009 anerkannt und jetzt in der dritten Generation, ermöglicht das exklusive iBR-System (Intelligent Brake and Reverse) von Sea-Doo, bis zu 48 m (160 Fuß)* früher als Wasserfahrzeuge ohne Bremse anzuhalten. Mit beiden Händen am Lenker können die Fahrer vorwärts, neutral und rückwärts fahren, um bei niedrigen Geschwindigkeiten stabil und sorgenfrei zu manövrieren.

HOCHLEISTUNGSSYSTEM MIT VARIABLEM TRIMMUNG

Schneller Zugriff auf das variable Trimmsystem (VTS) am Lenker für ein fein abgestimmtes Handling je nach Fahrerpräferenz, Wasserbedingungen und Anzahl der Passagiere.

7,6" BREITES DIGITALES DISPLAY

Das völlig neue 7,6" breite Digitaldisplay bietet Fahrern ein verbessertes Benutzererlebnis beim Durchfahren der Modi und beim Auffinden von Fahrzeuginformationen. Sie verfügt außerdem über eine automatisch abblendende Hintergrundbeleuchtung, die eine hohe Sichtbarkeit bei jedem Licht gewährleistet. Der größere Anzeigebereich sowie die großen digitalen Zahlen und Buchstaben sorgen für eine bessere Sichtbarkeit beim Fahren.

GESCHLOSSENER KÜHLKREISLAUF

Diese Technologie verhindert das Eindringen von korrosivem Salzwasser und schädlichen Ablagerungen in den Motor und erhöht so die Zuverlässigkeit und Sicherheit.

Interieur

Aantal slaapplaatsen: aantal toiletten: Geluidsinstallatie:

Specificaties

Veiligheid

ESP: 27794

Navigatie & electronica

Dieptemeter: Kompas: Log:

Omschrijving Engels

New, 2 years full manufacturer's warranty

The 1st watercraft to hang out on water with the largest swim platform in the industry and a removable seat allowing to lounge or enjoy a picnic. Plus, the possibility to add a Bluetooth Audio System and extra cargo, like a cooler. The new standard for watercraft touring.

LIMITED PACKAGE

Gives you a ton of exclusive extras like a watercraft cover, USB port, removable dry bag, safety kit and exclusive coloration. Plus a depth finder, water temperature gauge, high-performance VTS, and more.

MODULAR ERGOLOCK SEAT

The narrow seat places your knees closer together in a natural riding position, while the stepped seat design provides more lateral support and stability for you and your passengers. Plus, the removable rear seat gives you even more space for hanging out, sunbathing or a face-to-face picnic.

LARGE SWIM PLATFORM

The first watercraft to hang out on the water with the largest swim platform in the industry. Flat, stable and comfortable, it is ideal for boarding, lounging, and prepping for tow sports. Create even more space by removing the rear seat.

ST3 HULL

Whether you're at high speeds pounding rough offshore waters, at rest hanging out in a cove or you're simply boarding from the side, the wider hull offers industry leading stability thanks to a lower center of

gravity and improved hull design.

DIRECT ACCESS FRONT STORAGE

All your gear is now within arm's reach. The industry's first direct-access front storage opens by simply raising the handlebar assembly. No standing required. It's the smartest water-resistant storage we've ever built into a watercraft, offering room for your next adventure.

REAR CARGO LINQ SYSTEM

Extra rear storage is now possible with the secure Quick-Attach LinQ System. It allows to easily snap a fuel caddy, a bag, a cooler and more, to the back of your watercraft using two convenient, integrated attachment points.

BLUETOOTH AUDIO SYSTEM

The industry's first fully-integrated waterproof Audio System will keep the fun going anywhere you go, with 100 watts of total system power, fully-waterproof performance, Bluetooth connectivity, and external playback controls to ensure the perfect song is always on deck.

WATERTIGHT PHONE BOX

A watertight compartment with integrated USB port* allowing your devices, including phones or action cameras, to stay charged and ready to go-snug in an impact-absorbing, watertight cradle.

TOURING FEATURES

Spend all day touring with these standard features: Tilt Steering, Cruise Control and Slow Mode and a Boarding Ladder for pure comfort.

ROTAX 1630 ACE ENGINE

Powerful engine equipped with the Advanced Combustion Efficiency technology. Pulse-pounding 300-hp Rotax 1630 ACE for better acceleration.

INTELLIGENT BRAKE AND REVERSE (iBR)

Recognized by the U.S. Coast Guard for improving boat safety since 2009 and now in its third generation, the Sea-Doo exclusive iBR (Intelligent Brake and Reverse) system allows you to stop up to 160 feet (48 m)* sooner than watercraft not using a brake. With both hands on the handlebars, riders can engage

forward, neutral, and reverse for stable, worry-free maneuvering at low speeds.

HIGH-PERFORMANCE VARIABLE TRIM SYSTEM

Quickly access the Variable Trim System (VTS) on the handlebar for fine-tuned handling based on rider preference, water conditions, and number of passengers.

7.6" WIDE DIGITAL DISPLAY

The all-new 7.6" wide digital display offers riders an improved user experience when cycling through modes and locating vehicle information. It also features an automatic dimming backlight that ensures high visibility in any light. The larger display area, as well as large digital numbers and letter, makes for improved visibility when riding.

CLOSED-LOOP COOLING SYSTEM

This technology prevents corrosive saltwater and damaging debris from entering the engine, for increased reliability and peace of mind.

Motor

MotorType: 1630 ACE
Vermogen: 300hp
Aandrijving: Shaft
Aantal motoren: 1
Aantal cilinders: 3
Max Snelheid: 120
tankinhoud: 60

Watersport Paradise

Engelseweg 219
5705AE Helmond

Telefoonnummer: 0653120125

E-mailadres: mail@watersportparadise.nl Website www.botentekoop.nl/boot/-sea-doo-gtx-300-ltd-idf-2023/